

Donnerstag, 20. Februar 2020, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

IN KÜRZE

GRASBRUNN

Infoabend zum Grundschulstart

Am heutigen Donnerstag um 19 Uhr besteht an der Grundschule Neukeferloh die Möglichkeit, sich über die Schuleinschreibung und zur Einschulung zu informieren. Es werden Fragen zu Schulfähigkeit, den jahrgangskombinierten Klassen und weiteren Themen angesprochen, teilt die Schule mit. Die Anmeldung zum Besuch der Grundschule ist verpflichtend für alle Kinder, die im folgenden Schuljahr erstmals schulpflichtig werden. Schulpflichtig werden alle Kinder, die am 30. September dieses Jahres sechs Jahre alt sein werden, also spätestens am 30. September 2014 geboren sind. Die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten werden schriftlich zur Schuleinschreibung geladen. mm

HAAR

Harald Lesch im Bürgersaal

„Warum wir nicht tun, was wir tun sollten“ – diese Frage von Harald Lesch ist die Überschrift für seinen Vortrag am heutigen Donnerstag, 20. Februar im Bürgersaal in Haar – auf Einladung des SPD-Ortsvereins. Der fernsehbekannte Physik- und Philosophieprofessor sei einer der renommiertesten Redner zum Thema Klimaschutz, freuen sich die Veranstalter. Beginn ist um 19 Uhr, der Einlass ist ab 18.30. Der Eintritt ist frei, am Einlass gibt es nummerierte Karten. mm